

Mar adentro

Mons. Eugenio Lira, durante la misa que celebró en la Basílica de Guadalupe en honor a san Josemaría, invitó a los fieles a participar de la pesca milagrosa en todos los ambientes de la vida ordinaria.

06/07/2013

Al inicio de la celebración eucarística, Mons. Eugenio Lira Rugarcía, obispo auxiliar de Puebla, recordó a los cientos de fieles congregados en la Basílica que el 22 de junio de este año marcó el 43

aniversario de la última visita que san Josemaría hizo a la Virgen de Guadalupe en la Villa.

Después de la lectura de los textos propios de esta celebración, tomados del Génesis y del evangelio de San Lucas, Mons. Lira profundizó sobre la idea evangélica de remar mar adentro y subrayó la importancia de sabernos hijos de Dios.

“Pero Jesús no se limita a enseñarnos desde la barca, sino que nos invita a subir a ella, para que junto a Pedro y sus compañeros, es decir al Papa y los obispos en comunión con él (...), rememos mar adentro y echemos las redes para pescar”, afirmó.

Destacó que Jesús nos envía como discípulos y misioneros a adentrarnos en nuestro matrimonio, en nuestra familia, en nuestro noviazgo, en nuestro ambiente de amistades, de estudio y de trabajo, en el mundo de la ciencia, de la

tecnología, de la cultura, de la política, de la economía, del arte, del deporte y de la recreación para rescatar a otros del mar de la soledad.

“La vida habitual del cristiano que tiene fe, decía san Josemaría Escrivá, cuando trabaja o descansa, cuando reza o cuando duerme, en todo momento, es una vida en la que Dios siempre está presente. Si lo vivimos así, la pesca será tan abundante que sorprendidos comprobaremos que son dichosos los que se refugian en Él”.

Para dar término a la misa, el P. Pablo Palomar de la Calle, vicario delegado del Opus Dei para la Ciudad de México, agradeció la presencia de Mons. Lira. A su vez, el obispo auxiliar de Puebla recordó que san Josemaría pudo sentir en la Villa aquellas palabras de la Virgen de

Guadalupe “¿Que no estoy yo aquí que soy tu madre?”

Al final de la celebración, Mons. Lira dijo que ruega diariamente a Dios para que bendiga a todos los miembros del Opus Dei, de tal manera que permita que sigan buscando la santidad y remando mar adentro.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/mar-adentro/](https://opusdei.org/es-mx/article/mar-adentro/)
(18/01/2026)